



VI LEGISLATURA



**ASAMBLEA
DE TODOS**

INFORMACIÓN DF

Para su consulta vía Internet ingresa a la página

www.aldf.gob.mx

■ Incluirá retabular a sindicalizados al nivel 12: Secretaría del Trabajo**Se considerará en el presupuesto 2015 el costo de regularizar a 54 mil burócratas eventuales**

El Gobierno del Distrito Federal considerará en su proyecto de presupuesto de egresos el costo de regularizar a 54 mil trabajadores eventuales y de honorarios a partir del primero de enero de 2015, así como retabular a sindicalizados.

De acuerdo con información de la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo, a los 40 mil empleados por honorarios que laboran en la administración capitalina se les otorgará seguridad social y a 14 mil se les aumentará el salario a 82 pesos diarios, empezando con las mujeres.

“No serán trabajadores sindicalizados, sino que contarán con plazas de contratación anuales, pero estarán en nómina, con un pago

quincenal, seguridad social, se incorporarán al Fovissste y tendrán las prestaciones de la gente de estructura”, explicó.

Los trabajadores de honorarios que resultarán beneficiados, comentó, cuentan con ingresos de entre 5 mil 500 y 15 mil 500, mientras los eventuales ganan mucho menos, pero se les garantizará un salario mínimo de 82 pesos, lo cual se incluirá en el proyecto de presupuesto de egresos 2015.

El secretario de Finanzas, Édgar Amador, informó que se bajará con base en la información que proporcione la Oficialía Mayor, con el fin de cumplir con el compromiso de este gobierno de mejorar los ingresos de los

trabajadores que menos ganan.

Por ello se tomó la decisión de desaparecer, a partir de la segunda quincena de noviembre, los niveles 8, 9, 10 y 11 del Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno del Distrito Federal y colocarlos en el nivel 12, donde su ingreso mensual se elevará a 4 mil 800 pesos, señalaron trabajadores.

La medida se acompañará de un apoyo económico de 2 mil y mil 500 pesos para mujeres y hombres, respectivamente, y servicios funerarios gratuitos para el trabajador y sus familiares.

LAURA GÓMEZ FLORES, MIRNA SERVÍN VEGA, RAÚL LLANOS SAMANIEGO, JOSEFINA QUINTERO MORALES Y ROGIO GONZÁLEZ ALVARADO

Presume más trabajos y finanzas sanas

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, presumió durante su Segundo Informe la creación de empleo y el crecimiento económico de la capital mexicana.

En ese sentido mencionó que de septiembre de 2013 a julio de este año se crearon 90 mil nuevos empleos formales en la Ciudad de México.

Mientras que en el mismo período la tasa de creación de empleo fue de 2.8% a nivel nacional, en el Distrito Federal fue de 3.1%, remarcó Mancera ante el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong y el líder del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani.

En el tema de la formalidad laboral, precisó que "para el mes de junio de este año la Ciudad de México tiene casi 3 millones de afiliados al Seguro Social.

"Hay que decirlo, en el país dos de cada 10 trabajadores en la formalidad están registrados en nuestra Capital Social", subrayó el mandatario capitalino ante 14 gobernadores estatales.

En cuanto al combate a la desocupación, dijo que su gobierno ha apoyado a 27 mil personas con el Seguro de Desempeño, programa que otorga 30 días de salario mínimo mensuales por seis meses a aquellos que están inscritos.

Como parte de la política de inclusión social, añadió, en lo que va del año, se incorporaron a los servicios de salud de la Ciudad de México a 18 mil trabajadoras del hogar y a 20 mil comerciantes y autoempleados.

"Mi administración reconoce que uno de los trabajos más demandantes de nuestra sociedad no ha sido suficientemente valorado, me estoy refiriendo al trabajo doméstico, por ello dimos un paso de enorme importancia en nuestra política de inclusión social", aseveró el Ejecutivo local.

ECONOMÍA SÓLIDA

Asimismo, destacó que las finanzas de la capital están sanas y celebró

LA RADIOGRAFÍA DE LA CAPITAL

Como parte de su segundo año de gobierno, el jefe de Gobierno enlistó una serie de acciones del estado que guarda la capital del país.



GRÁFICO: EVA PAZ

que la economía del Distrito Federal creció a tasas sostenidas de superiores al 1.8% en promedio desde 2013 a mayo del presente año.

"Un Gobierno efectivo es también un Gobierno con finanzas sanas. Por ello, me complace informales que nuestras capacidades de recaudación siguen siendo sólidas", comentó al respecto.

Ahondó en que durante el primer semestre de este año, la Ciudad de México percibió 21% más de lo recaudado durante el mismo periodo de 2013.

Esto, dijo Mancera Espinosa, como resultado de la implementación de un tratamiento fiscal moderno que simplifica y facilita el

cumplimiento de los contribuyentes.

Dijo también que se estima que el DF terminará este año con casi 2.5 billones de pesos de riqueza generada, lo que representa el 17% del Producto Interno Bruto (PIB) nacional.

En cuanto al tema de la inversión extranjera el titular del GDF indicó que el Distrito Federal captó casi la mitad de las inversiones.

"La inversión extranjera directa, vuelve a ser un componente muy importante de nuestra economía, de los más de 126 mil 500 millones de pesos captados por México, hasta junio de 2014, 47.5% se radica en esta capital", celebró. **ISRAEL ZAMARRÓN**

Posponen la ratificación de consejeros

Ausencia de Barbosa frena los nombramientos

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

Sin "ningún motivo especial", la Mesa Directiva del Senado, presidida por Luis Miguel Barbosa, frenó ayer el proceso de ratificación de los nuevos consejeros de Pemex, CFE, comisiones Nacional de Hidrocarburos y Reguladora de Energía, así como la integración del Comité Técnico del Fondo Mexicano del Petróleo, porque se ausentó del pleno para asistir al 2º Informe del jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera.

El panista Jorge Luis Lavallo planteó directamente al presidente en turno, el priista Arturo Zamora, al comienzo de la sesión que "entiendo que el presidente de la Mesa Directiva, al ser nombra-

do, no está, no le es de interés estar en la sesión, él que presume ser tan respetuoso de los reglamentos".

Zamora le respondió que "la ausencia del señor presidente está justificada. Está en una comisión, precisamente, representando al Senado"; en efecto, Barbosa estaba en el Informe de Mancera.

En conferencia de prensa, donde David Penchyna, presidente de la Comisión de Energía del Senado, explicó que todo estaba preparado para que ayer el pleno procesara los nombramientos del sector energético, pero "hoy por la mañana vi inscrito el punto (en la *Gaceta*) y sé que se ha decidido posponer para mañana. Entiendo que ése es un acuerdo de la Mesa Directiva (...) cada quien su responsabilidad.

"Lo que sí no estoy dis-

puesto es a que vayamos más allá de esta semana. Ignoró las causas, creo que es una pregunta más a los integrantes de la Mesa o al presidente de la

Mesa Directiva, que ha de haber abordado algún acuerdo con los integrantes de la Mesa."

Lavallo añadió que "sobre el tema de que no se aprobaran hoy, nosotros estamos conscientes y esperando a que se aprobaran hoy. Nos parece que mañana (hoy) es un día más complejo, puesto que tenemos comparecencia; nos parece que hoy era el día apropiado, por este mismo sentido de urgencia y porque en la Comisión de Energía cumplimos con nuestra responsabilidad y lo aprobamos en tiempo y forma.

"La pregunta para el Presidente del Senado es que, bueno, desde que tomó la Presidencia si algo por lo que ha brillado es por su ausencia. Como nunca está el señor, pues entiendo que muchos temas se están retrasando.

Fue un acuerdo: Barbosa

Luis Miguel Barbosa explicó después que el Senado tiene 30 días para procesar los nombramientos y que la decisión de postergarlos para hoy jueves fue un acuerdo de los coordinadores parlamentarios, avalada por la Mesa Directiva.

—¿Cuál fue el motivo; quizás alguna duda sobre uno de

los nombramientos?

—Ningún motivo especial. No hay ninguna opinión que tenga que ver con revisión del dictamen que las comisiones aprobaron. Habrá un debate, son tres votaciones las que se van a llevar a cabo; dos por cédula y una en electrónico; por la forma, en una elegimos y en otra solamente ratificamos.

"Pero antes de someter a votación se abre a discusión y el senador o senadora que quiera hablar lo hará, sin problema; entonces, no hay de parte de los grupos ninguna razón que tenga que ver con establecer modificaciones al dictamen, que ya recibió la Mesa Directiva."

Después, en tono de broma, añadió "prometo no volver a ir a ningún acto del jefe de Gobierno... hasta el otro año".

PACTO

Barbosa explicó que su ausencia de la sesión fue acordado con los líderes del Senado.

Piden a Ortega informe de fallas en el STC

■ LAURA GÓMEZ FLORES

El consejo de administración del Sistema de Transporte Colectivo (STC) solicitó al director del organismo, Joel Ortega Cuevas, presentar un informe de las fallas ocurridas en la red, una explicación de su origen y las me-

didias adoptadas para corregirlas.

Rufino H. León, presidente del consejo y titular de la Secretaría de Movilidad, reconoció que han aumentado las fallas en el Metro, lo cual se debe a factores como la obsolescencia del equipo y la infraestructura asociada a la red, aunque en términos generales "hay una falta de mantenimiento".

En estos momentos el organismo está aplicando medidas "muy radicales" para atenderlas y apoyar a los usuarios afectados, mediante la devolución de su pasaje vía electrónica o con boleto de papel, lo cual fue aprobado en la

pasada sesión del consejo.

Se trata, dijo, de "devolver a la gente el viaje no concluido o cuando tenga que salir a consecuencias de fallas atribuibles al sistema. No se tiene una bolsa establecida, pero el monto que se requiera se tendrá, independientemente de que accedan al servicio gratuito de RTP, que se pone en algunas ocasiones".

Ayer, cientos de usuarios resultaron afectados por la suspensión del servicio en la estación Tlatelolco, de la línea 3, debido al desalojo de un tren que presentaba una falla en el sistema de cierre.

18 DETENIDOS

Pelean por un predio

DE LA REDACCIÓN
comunidad@gimm.com.mx

Alrededor de 200 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del DF (SSPDF) detuvieron a 18 personas por agredir a 10 policías del Agrupamiento de Ganaderos Poniente que resguardaban un predio en disputa en

el perímetro de la delegación Cuajimalpa.

Los hechos se registraron en la calle de Cedros esquina con la calle de Tejocotes, en el pueblo El Contadero, luego del reporte de un enfrentamiento entre dos grupos de personas por la disputa de un terreno en construcción.

La SSPDF reportó que poco antes de las 00:00 horas de ayer, 50 de las personas que disputaban el predio agredieron con piedras y palos a los uniformados.

Los agentes de la SSPDF detuvieron a 18 personas que rompieron los cristales de un camión con placas de circulación A30-43 por lo que fueron puestos a disposición de la 26 Agencia Investigadora

del Ministerio Público.

Según el primer balance, seis elementos policiales resultaron con lesiones leves que no ameritaron su traslado a un hospital. Otros cuatro fueron trasladados a un nosocomio para ser valorados.

En el lugar, las autoridades encontraron 19 cohetones, cuatro petardos, palos y palas con los que pretendían repeler la acción policiaca.

Además, tres taxis pertenecientes a una de las organizaciones involucradas fueron asegurados y arrastrados por grúas.



Inicia pasaje gratis

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimn.com.mx

Desde ayer, el servicio que presta la Red de Transporte de Pasajeros (RTP) del Distrito Federal es gratuito para los integrantes de los Comités

Ciudadanos, Consejos Ciudadanos y Consejos de los Pueblos.

En un documento publicado en la *Gaceta Oficial* capitalina, la RTP informó que para gozar del beneficio de gratuidad, el cual es personal e intransferi-

ble, los integrantes de esos organismos deberán mostrar la identificación emitida por el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) y el gobierno de la ciudad.

En la publicación de ayer se recordó que el 11 de marzo pasado, el IEDF y la administración de Miguel Ángel Mancera celebraron un convenio para emitir en forma conjunta

la credencial y de esta manera hacer efectiva la gratuidad del transporte público de pasajeros en esta capital a los integrantes de los Comités Ciudadanos, Consejos Ciudadanos y Consejos de los Pueblos.

En ese documento se estableció que el gobierno local se comprometía a ampliar dicha gratuidad mediante la emisión y difusión de los programas o avisos correspondientes que se sumen a los realizados por parte del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro.

Piden más recursos para movilidad

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gtmm.com.mx

Los recursos para el Programa de Impulso a la Movilidad Urbana Sustentable (PMUS), no fueron contemplados en la propuesta de Presupuesto de Egresos de la Federación para 2015, denunció el Instituto de Políticas para el Transporte y el Desarrollo (ITDP México, por sus siglas en inglés)

Javier Garduño, coordinador de Política Pública para ITDP México sostuvo que es urgente modificar la tendencia presentada "puesto que ésta favorece

sobre todo el uso del automóvil particular, con efectos desastrosos para las ciudades en términos económicos sociales y ambientales."

En un comunicado explicó que casi 90 por ciento de los recursos para proyectos de transporte y movilidad se destinarán para obras de ampliación y mantenimiento de la infraestructura vial (48 mil 123 millones) y sólo seis por ciento a proyectos de transporte público (tres mil 396 millones), cinco por ciento a obras de in-

fraestructura peatonal (dos mil 545 millones) y menos de uno por ciento para infraestructura ciclista (189 millones de pesos).

Indicó que a pesar de haber sido plasmada como un objetivo estratégico en el Plan Nacional de Desarrollo y de que grupos organizados de la sociedad civil han luchado durante cinco años consecutivos por ello, la movilidad urbana fue ignorada en el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2015.

Por lo tanto, indicó, organiza-

ciones de la sociedad civil como la Bicired y el ITDP demandarán que la Cámara de Diputados incluya un presupuesto mínimo de operación y subsidios para el Programa de Impulso a la Movilidad Urbana Sustentable dentro del ramo administrativo 15, a través de una ampliación de recursos en el Dictamen de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública 2015.

Agregó que a nivel internacional existen ejemplos exitosos de programas que otorgan subsidios para la implementación de programas innovadores de movilidad.

Olvído
90% del
presupuesto
se irá a obras
de amplia-
ción y man-
tenimiento.

■ Perla Gómez solicita difundir medidas con antelación**Ombudsman capitalina pide verificar protocolos de actuación de la policía****■ JOSEFINA QUINTERO**

La presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Perla Gómez, dijo que reportó a la instancia nacional las presuntas violaciones que se cometieron contra niños durante la ceremonia del Grito de Independencia el pasado 15 de septiembre.

Lo importante, resaltó Gómez, es que se revisen los protocolos de actuación de la Policía Federal y que cuando se den este tipo de *operativos*, para evitar excesos, se difundan las medidas de seguridad que se van a llevar a cabo.

Perla Gómez descartó realizar algún pronunciamiento en contra de las autoridades federales que instalaron los retenes de revisión en el centro de la capital, porque dijo, "se trata de una autoridad federal donde no tenemos competencia".

Sin embargo, expresó que en caso de recibir quejas por alguna violación, inmediatamente éstas serán canalizadas a la Comisión Nacional de Derechos Humanos para que sean atendidas.

■ Rechaza que eso signifique que se tenga un problema de escasez

En el DF se reportan al menos 30 fugas de agua al día: Ramón Aguirre

JOSEFINA QUINTERO MORALES
Y ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

El Distrito Federal reporta diariamente 30 fugas que deben ser reparadas. El corte que se hace por los trabajos obliga a un cierre de las válvulas, lo cual puede afectar algunas zonas, pero ello no significa que se tenga un problema de escasez, señaló el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre.

Entrevistado antes del mensaje por el segundo Informe de gobierno del Miguel Ángel Mancera, expuso que en la ciudad hay 450 pozos y más de 13 mil kilómetros de tuberías de agua potable. "Todos los días hay fallas en alguna parte del sistema que hay que reparar. Es una red muy grande que requiere un manteni-

miento constante".

Reiteró que no hay un problema en la ciudad en materia de agua, "pero todos los días, en alguna zona, hay algún pozo al que

"TODOS LOS DÍAS, EN
ALGUNA ZONA, HAY
QUE DAR
MANTENIMIENTO A
"ATENDER UNA FALLA"

hay que dar mantenimiento o tiene una falla que hay que reparar".

A propósito, personal de la delegación Azcapotzalco y del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) atendieron ayer una fuerte fuga de agua que se generó tras la ruptura de un tubo de 12 pulgadas en San

Francisco Xocotitla y Sabino, en la colonia Del Gas, Azcapotzalco, debido al aumento de presión de líquido que se recibe del Sistema Cutzamala, que de 1.5 kilogramos por centímetro cuadrado pasó a 2.5, en los días recientes.

Al respecto, el jefe delegacional, Sergio Palacios Trejo, indicó que debido al aumento de la presión, pero en menor magnitud, se registraron dos fugas más: una de 12 pulgadas en la calle de Matlacóatl, en el pueblo de Santa Bárbara, y otra de seis pulgadas en Heliópolis y Cairo, colonia Clavería.

Azcapotzalco posee 570 kilómetros de infraestructura hidráulica, la mayoría de ella de antigüedad mayor de 30 años.

■ Se perfila la *ciudad administrativa*: Seduvi

Podría la IP invertir mil 500 millones en el rescate de la Doctores

■ BERTHA TERESA RAMÍREZ

El secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), Simón Neumann, informó que se espera una inversión privada de alrededor de mil 500 millones de pesos en la regeneración de la colonia Doctores, donde se planea construir la "ciudad administrativa", una de las cinco zonas de desarrollo económico y social (Zodes) que planea impulsar el Gobierno del Distrito Federal en los próximos años.

Explicó que en la colonia Doctores "se planea una regeneración urbana con toda la infraestructura que hay que mejorar y que tiene más de 40 años que no se le ha metido mano, pero, pues empezamos ya con la rehabilitación del parque Lázaro Cárdenas y se va ir trabajando en ese sentido".

Indicó que se trata de interve-

nir en cerca de 200 hectáreas, donde residen alrededor de 70 mil habitantes; "obviamente, hay arraigo y la idea es que estos habitantes se queden ahí; asimismo, hemos platicado con el Infonavit para la regeneración de algunas unidades habitacionales".

Añadió que "se espera mejorar la vialidad de la avenida Doctor Vértiz, algunas zonas peatonales y la infraestructura de agua y drenaje; la inversión será básicamente privada con todos los desarrollos que pudieran generarse ahí".

Sobre la norma 26, indicó que la dependencia a su cargo "revisa los comentarios que tuvo en relación con la propuesta sobre las normas 30 y 31", a fin de elaborar un nuevo proyecto en materia de vivienda. Indicó que la revisión se lleva a cabo con el acompañamiento de una comi-

sión legislativa, "para que saquemos ya un producto más consensuado", en el que la vivienda de interés social tendrá prioridad.

"En primer lugar, la vivienda de interés social tendrá que ser lo más importante y tener todos los candados necesarios para que no

vuelva suceder lo que pasó con la norma 26; estamos en pláticas con muchos diputados en ese sentido" indicó.

El polígono es Zona de Monumentos Históricos

Coyoacán: una colonia con aval para ecoParq

Faltan cuatro zonas que deben ser autorizadas por el INAH

Gerardo Suárez

metropoli@eluniversal.com.mx

Hasta ahora, sólo una de las cinco colonias del Centro Histórico de la delegación Coyoacán, donde se pretende instalar parquímetros, cuenta con el aval del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) para colocar las máquinas del programa ecoParq del Gobierno del Distrito Federal (GDF), según se informa en un dictamen técnico del Instituto.

El documento de la Coordinación Nacional de Monumentos del INAH —emitido el 18 de marzo, pero que no había sido difundido—, avala la primera etapa en la colonia Santa Catarina y solicita ade-

cuaciones en las obras coordinadas por la Autoridad del Espacio Público (AEP) del GDF, con el fin de no afectar monumentos históricos.

“Se dictamina favorable autorizar la regularización del proyecto denominado Programa ecoParq polígono Coyoacán en su primera etapa, de acuerdo a las consideraciones establecidas (...)”, señala el estudio firmado por el arquitecto perito de la Coordinación, Carlos Ortiz Flores, del cual EL UNIVERSAL tiene copia.

Las consideraciones del INAH son reubicar siete aparatos para no obstruir la visibilidad de monumentos históricos; reducir al máximo el balizamiento de cajones de estacionamiento y utilizar pintura gris.

En 5

colonias del centro histórico de la delegación Coyoacán se pretende instalar parquímetros

7

aparatos deberán ser reubicados para no obstruir la visibilidad de monumentos históricos

También solicita, en el caso de banquetas angostas, hacer “islotas” para colocar los aparatos sin obstruir el paso peatonal y evitar el estacionamiento en la calle Aguacate por ser muy estrecha.

La Coordinación Nacional proporcionó el dictamen en respuesta a la solicitud de información 1115100018114 hecha por un particular para conocer el documento con el cual el INAH avaló el programa en la delegación Coyoacán.

Preservación

Para su preservación, el centro histórico de Coyo-

cacán fue declarado, en 1990, Zona de Monumentos Históricos, por lo que obras como la instalación de parquímetros requiere autorización del INAH.

Las colonias donde la Autoridad del Espacio Público pretende poner parquímetros son Santa Catarina, Villa Coyoacán, Del Carmen, La Concepción y San Lucas. La zona de monumentos abarca todas excepto esta última.

El Instituto Nacional de Antropología e Historia suspendió, el 5 de marzo pasado, la instalación de las máquinas, debido a que no había autorizado las obras.

El día 31 del mismo mes, el secretario de Gobierno, Héctor Serrano, dijo que ya existía aval del INAH para continuar con el programa, aunque sólo es para una colonia, como muestra el dictamen.

Hace unos días, vecinos mostraron un oficio de la Coordinación Nacional de Monumentos, en la que señala que “no ha otorgado ni rechazado permiso alguno a la empresa Nueva Generación”.

Disputa por predio deja 6 heridos en Cuajimalpa

Fanny Ruiz-Palacios
fanny.ruiz@eluniversal.com.mx

Un enfrentamiento entre pobladores de la colonia El Contadero, en Cuajimalpa, y policías capitalinos dejó como saldo 18 personas detenidas y seis policías lesionados.

Reportes de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF) indican que el conflicto se generó la noche del martes debido a que unas 50 personas se disputaron el predio locali-

zado en el número 47 de calle Cedros.

Con palos y piedras, los habitantes de la colonia se enfrentaron a por lo menos 10 elementos del Agrupamiento de Granaderos Poniente que resguardaban el lugar.

Aproximadamente a las 23:00 horas se generó la gresca en la que 18 colonos fueron detenidos por lesionar a seis policías y causar daños a vehículos oficiales.

La SSPDF local informó que durante el enfrentamiento los pobladores rompieron los cristales del camión "costero" con placas de circulación A30-43, por lo que fueron puestos a disposición de la 26 Agencia Investigadora del Ministerio Público.

Al lugar acudieron pa-

ramédicos para diagnosticar a los heridos; de acuerdo con la dependencia capitalina, los seis elementos policiacos resultaron con lesiones leves por lo que no ameritaron ser trasladados a ningún hospital.

La SSPDF mencionó que en el predio fueron hallados dos taxis: un Tsuru de color blanco con placas 19-20-JER y un Chevy con placas B-17564.

En el interior de los vehículos, añadió, los policías encontraron cuatro petardos y 19 cohetones, los cuales fueron presentados ante dicho representante social, quien se negó a recibirlos.

SALDO

50

sujetos
se disputaban
el predio

18

personas detenidas

10

elementos
resguardaban el lugar



HAY SEIS LESIONADOS Y 18 DETENIDOS

Se enfrentan policías con invasores en Cuajimalpa

[OSCAR VIALE TOLEDO]

■ Seis oficiales lesionados y 18 personas detenidas fue el saldo que dejó un enfrentamiento entre pobladores de la colonia El Contadero, delegación Cuajimalpa, y granaderos de la policía capitalina.

La SSPDF informó que poco antes de la media noche del mar-

tes cerca de 50 personas atacaron con piedras y palos a los uniformados, quienes resguardaban un predio localizado en el número

47 de calle Cedros, el cual pretendían ocupar los agresores.

Ello provocó la movilización de alrededor de 200 granaderos

de la SSPDF, quienes llegaron a la calle Cedros casi esquina con Tejocote, para apoyar a sus compañeros. Los rijosos utilizaron piedras, palos y cohetones contra policías del sector El Yaqui que resguardaban el terreno donde se llevaba a cabo una construcción.

PLAZA CALIFORNIA

La BJ cancela monumento

En una consulta vecinal 350 ciudadanos rechazaron el proyecto, contra 14 que lo apoyaron

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimn.com.mx

El monumento a Manuel Gómez Morín no será colocado en la plaza California, en la colonia San Borja.

Así lo dio a conocer el jefe delegacional en Benito Juárez, Jorge Romero, tras la encuesta vecinal que se realizó la semana pasada en la colonia San Borja

Insurgentes, en la que ganó el voto en contra de la instalación de la efigie del fundador del Partido Acción Nacional (PAN).

“La consulta tuvo la participación de 350 personas, en la que hubo una diferencia de 14 votos a favor, por lo que consideramos que no son suficientes para que los vecinos de la colonia estén a favor y vamos a buscar otro lugar”, aseguró el delegado panista.

Jorge Romero indicó que el proyecto para colocar la estatua conmemorativa por los 75 años de la fundación del PAN sigue en pie, pero que será decisión del Comité Ejecutivo de

su partido plantear nuevas sedes, priorizando su demarcación como sede.

“Nosotros vamos a buscar otro lugar. La negativa de la instalación de la estatua es algo que para nosotros no afecta. Parece que vamos a tener más opciones.

El comité Ejecutivo del PAN es el que está decidiendo las nuevas sedes, porque esta decisión no es un programa delegacional, estoy en la espera de las propuestas que ellos me hagan”, dijo.

Sin precisar si la estatua ya fue creada, el jefe delegacional dijo que la encuesta fue en respuesta de los intereses de los habitantes de San Borja.

Inicialmente los vecinos denunciaron que la propuesta del monumento contemplaba la tala de 16 árboles, además de que el espacio del jardín estaba listo para instalar el monumento.

“Nosotros vamos a buscar otro lugar. La negativa de la instalación de la estatua es algo que no afecta.”

JORGE ROMERO
JEFE DELEGACIONAL

COYOACÁN

Omiten gasto por el Grito privado

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gmm.com.mx

La delegación Coyoacán omitió dar a conocer los gastos realizados para las fiestas públicas que organizó por el aniversario de la Independencia y de lo erogado en celebración privada organizada por el de-

legado en una casa ubicada en el número 28 de la calle 5 de Febrero.

El área de comunicación social de la delegación señaló a este diario que entregaría los gastos realizados en el Centro de Coyoacán, en la Alameda Sur y en el Jardín Hidalgo, encuentros a los que asistieron

más de 45 mil personas, así como de la reunión en la que era necesaria una invitación personal para ingresar.

Lo que sí cumplió la demarcación fue iniciar con las obras de remodelación en la calle Carrillo Puerto, luego de que vecinos de la colonia Villa Coyoacán denunciaron que tenían ocho meses pidiendo luminarias nuevas y la reparación de banquetas, y que fue hasta 15 días antes de la fiesta privada del delegado que éstas se instalaron en la calle 5 de Febrero, además de que se remozaron banquetas y la fachada de la casa donde se celebró la fiesta.

En un recorrido por Carrillo Puerto, trabajadores entrevistados indicaron que el rompimiento de asfalto y banquetas comenzó ayer a las 18 horas y que los trabajos entre Venustiano Carranza y Belisario Domínguez finalizarán en noviembre próximo.

Excélsior dio a conocer ayer que trabajadores de la delegación que portaban chalecos oficiales con la leyenda "Coyoacán" realizaron labores de logística durante la fiesta privada del 15 de septiembre, a la que el delegado Mauricio Toledo llegó a las 23:46 horas, luego de dar el Grito en el Jardín Hidalgo, mismo que se transmitió en una pantalla en 5 de Febrero.